



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:37

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 04 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Edén Pastora

Tema: Movimiento Otra vez por Nicaragua

Según Edén Pastora, si se firma el TLC, los presidentes en el futuro no podrán hacer nada, porque no se desarrollará el país con un TLC que “nos convierte en trabajadores de los países ricos”, señaló Pastora.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Política Actual

Para Francisco Aguirre el Presidente Bolaños, quizás motivado por sus asesores, está abriendo frentes con todo el mundo. Considera que el “dime que te diré” con el Vicepresidente, es poca decorosa y podría poner en ridículo a la República. Añadió que el mandatario y sus asesores deberán resolver su política de viajes y dedicarle más tiempo a los problemas internos que tiene Nicaragua, que son gravísimos.

NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, sentenció que si Nicaragua se sale del Programa del FMI, esto tendrá consecuencias graves. Indicó que el país está fuera de calendario y se le solicitó una prórroga a la misión del FMI, para el mes de agosto o septiembre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Existe un déficit de 40 millones de córdobas en el CSE y están pidiendo a los partidos políticos que se hagan cargo del pago de los fiscales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, expresó que el informe que presentó la CGR sobre las irregularidades cometidas por Hispánica son las mismas que conoce el MTI, las que serán corregidas a la mayor brevedad posible. **(Telediario, Canal 10)**

+El Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdían, luego de las presiones del sector construcción, aseguró que las próximas semanas se nombrará a un juez de huelga que solicitan los trabajadores de dichos sectores, ante la falta de acuerdo en las negociaciones del convenio colectivo. **(Telediario, Canal 10)**

+María Dolores Alemán responsabilizó al Gobierno del Ingeniero Enrique Bolaños de lo que pueda ocurrirle a (su padre) Arnoldo Alemán. Dijo desconocer en qué celda se encuentra Alemán, lo único que saben es que está cerca del asesino del periodista Carlos Guadamuz. Reiteró que es un juicio político y que las medidas tomadas en contra de Alemán es producto del odio que le profesa el Presidente Bolaños y el afán de destruir el liderazgo del máximo líder del PLC. Por su parte el Director del Sistema Penitenciario, Carlos Sobalvarro, comunicó que Arnoldo Alemán será trasladado a un lugar más seguro, por el supuesto plan para asesinarlo. Asimismo, dijo que la noticia fue difundida a través de Bolsa de Noticias y el Programa



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:37

PAG - 2 -

Temas y Debates que dirige el periodista Luis Mora Sánchez. **(100% Noticias)**

+La juez Juana Méndez indicó que a ella le informaron que el traslado de Arnoldo Alemán se debió a medidas de seguridad, pero no porque hayan conocido de alguna amenaza contra el reo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+María Fernanda Flores y Enrique Quiñónez coincidieron en que el traslado de Alemán a una celda común es una medida de presión de parte del Ejecutivo, para que no aprueben una reforma al Presupuesto de la República, sobre todo lo que se refiere al 6% que demandan los universitarios, en lo que los liberales han expresado su apoyo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, descartó que el traslado de Arnoldo Alemán hacia otra celda sea para ejercer presión sobre el PLC, para que apoye el Presupuesto General de la República. **(100% Noticias)**

+Con relación a Byron Jerez, el Procurador Iván Lara calificó de favoritismo, que a una persona a quien le dieron libertad bajo fianza por razones de enfermedad, se le otorgue la libertad para que se pueda movilizar por el departamento de Managua. **(TV Noticias, Canal 2)**